

## Las fuerzas de seguridad y sus patronos



### La Policía Local y los Ángeles Custodios

A lo largo del 2 de octubre el Cuerpo de la Policía Local festejó a los Santos Ángeles Custodios. Tras asistir a una misa en la Iglesia de las Monjas Dominicanas, la mayor parte de los componentes asistieron, junto a otros invitados, a una comida de hermandad en el local de la Peña El Caballo, junto al Parque Municipal.

Tanto el Jefe de la Policía Local, Manuel Marín, como el cabo Francisco Delgado, declaraban a GACETA que La Solana es una población tranquila, en comparación con las poblaciones del entorno de iguales o similares características, señalando el tráfico como el punto más problemático actualmente.



### La Guardia Civil y la Virgen del Pilar

Con una misa en la parroquia de Santa Catalina comenzaron los actos del 12 de octubre, fiesta de la Virgen del Pilar, patrona de la Guardia Civil. Posteriormente se celebró un vino de honor en Discoteca Aranda, contándose con la presencia de autoridades locales y numerosos invitados.

Los guardias del Puesto de La Solana posaron para GACETA y al frente de ellos el sargento que el 22 de agosto se incorporaba a nuestra localidad. Cinco de los ocho guardias son de La Solana.

El nuevo sargento jefe es Manuel Romero Albea que tomó posesión el pasado 22 de agosto.

### Jesús Rescatado será llevado a hombros

La Junta general de la cofradía de Jesús Rescatado, celebrada en la tarde del 6 de septiembre, acordaba que la imagen del titular sea llevada a hombros en la próxima Semana Santa. El presidente Manuel Delgado señalaba a los asistentes que la petición que se había realizado era para llevar el paso en andas, pero nunca con costaleros, "porque esa no es una tradición de nuestra tierra".

La propuesta era sometida a votación de los asistentes, de los que 35 votaron a favor, 16 votos fueron contrarios y uno votó en blanco. La adaptación de la carroza supondrá aproximadamente un millón y medio de pesetas y la imagen irá sobre seis varaes, tres delante y otros tantos detrás, soportando el peso veinticuatro personas que se pueden ampliar a otras cuatro más.

### El camarín de la Patrona se abrirá los sábados

Desde el 17 de octubre hasta el retorno de la Patrona al Castillo en el mes de enero permanecerá abierto el camarín de la Virgen en la Iglesia de Santa Catalina todos los sábados de 4 a 6,30 de la tarde. La medida ha sido adoptada por la Junta Directiva de la Cofradía para que los fieles de la Virgen puedan permanecer durante ese tiempo visitando el mencionado lugar, que era restaurado hace ahora tres años.

### Actividades de la Junta Contra el Cáncer

La Junta Local de la Lucha Contra el Cáncer ha iniciado el nuevo curso con la asistencia a una jornada para voluntarios celebrada en Alcázar de San Juan. De la jornada informaron a los medios de comunicación la presidenta Petri Almarcha y la tesorera María Catalina de Lara. Asimismo ofrecían un avance de las actividades que tiene previstas para los próximos meses, desde rifas a un llamamiento a las personas para que colaboren en la atención a quienes padecen la mencionada enfermedad, así como a las asociaciones y colectivos para que colaboren económicamente con la asociación.

### Día de la Banderita: 352.124 pesetas

Como es tradicional el Día de la Banderita de la Asamblea Local de Cruz Roja se celebraba coincidiendo con el ofrecimiento a la Virgen de Peñarroya. Al final se conseguía recaudar la cantidad de 352.124 pesetas, cifra superior en 52.124 pesetas a la del año anterior.

El presidente de la entidad, Gregorio Uriel, se mostraba satisfecho de la jornada, aunque señalaba que en breves fechas se celebrarán elecciones para renovar el cargo de presidente. Indicó Uriel que espera que alguien le releve en el cargo, aunque al mismo tiempo señalaba que si llegada la hora no hay nadie para ocupar su puesto no dudaría en seguir en el mismo.